

# Geschichtsträchtig wird es im Hasenbergl

Im Viertel wird am 19. Oktober die neue Zeitkapsel eingeweiht

Am Donnerstag, 19. Oktober, ist es soweit: Dann wird um 17.00 Uhr an der Pferdeskulptur vor dem Kulturzentrum die neue Zeitkapsel vom früheren Münchner Oberbürgermeister Hans-Jochen Vogel an die Bewohner des Hasenbergls übergeben.

Anschließend wird in den Räumen der Stadtteilkultur 2411, Blodigstraße 4, im dritten Stock die Publikation zum Projekt vorgestellt. Und es wird zusammen mit den »Zeitbot\*innen« der Erfolg des Projekts gefeiert.

Die Einweihung der neuen Zeitkapsel ist ein Projekt von



*Die Künstlerin Pia Lanzinger an der Pferdeskulptur: Hier wird am 19. Oktober die neue Zeitkapsel eingeweiht. Foto: privat*

Pia Lanzinger. Die Berliner Künstlerin ist im Hasenbergl

Chance, Geschichten von sogenannten Zeitboten zu sammeln, die von ihren Erfahrungen aus dem Viertel berichten. Im Jahr 1960 hatte Oberbürgermeister Hans-Jochen Vogel die originale Zeitkapsel in den Grundstein gelegt.

Als im Jahr 2012 die Pferdeskulptur versetzt wurde, ging sie verloren. Die Statements von 70 Zeitboten wurden auf Video aufgenommen und werden nun in der neuen Zeitkapsel als Zeugnis eines Stadtviertels aufbewahrt.

Sie sind auch online verfügbar unter [www.zeitkapsel-hasenberg.de](http://www.zeitkapsel-hasenberg.de)